

# Energie Kompetenz Zentrum

Wissen und Praxis für die Energiewende

## “Ich entlaste Städte”

Donnerstag den 23. April 2020

Lastenräder im gewerblichen Einsatz Zwischen September 2017 und Ende 2019 haben mehrere Unternehmen beim Projekt „Ich entlaste Städte“ vom Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt (DLR) mitgemacht. Ziel des Projekts war, die Tauglichkeit von Lastenrädern für den gewerblichen Einsatz zu testen und die Potenziale des Lastenrads als Verkehrsmittel zu untersuchen. Auch das EkoZet hat mitgemacht [...]

## Lastenräder im gewerblichen Einsatz

Zwischen September 2017 und Ende 2019 haben mehrere Unternehmen beim Projekt „Ich entlaste Städte“ vom Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt (DLR) mitgemacht. Ziel des Projekts war, die Tauglichkeit von Lastenrädern für den gewerblichen Einsatz zu testen und die Potenziale des Lastenrads als Verkehrsmittel zu untersuchen.

Auch das EkoZet hat mitgemacht und hat im Frühjahr 2019 eines der Lastenräder des DLR auch dazu genutzt, um interessierte Bürger\*innen über Chancen und Besonderheiten dieses ungewöhnlichen Verkehrsmittels zu informieren und ihnen auch die Möglichkeit gegeben, Lastenräder zu testen. Die Veranstaltungen wurden in Zusammenarbeit mit dem ADFC Rhein-Erft organisiert.

Sind Sie nun, so wie wir, neugierig darauf, was die Studie des DLR ergeben hat?

Die endgültigen Projektergebnisse und die entsprechenden Empfehlungen wurden noch nicht vorgestellt, eine Zwischenbilanz ist aber schon verfügbar.

Daraus resultiert z. B., dass ca. 20 % der Teilnehmer sich nach dieser Erfahrung ein eigenes Lastenrad angeschafft haben, und dass ein weiteres Drittel Interesse an einer zukünftigen Anschaffung hat. Besonders

---

geschätzt bei diesem Verkehrsmittel seien die praktischen Vorteile, wie z. B. das Wegfallen der Parkplatzsuche oder die direkte Erreichbarkeit der Ziele.

Wollen Sie mehr dazu erfahren? Das DLR berichtet [hier](#) darüber.

Und wenn Sie sich für die Alltagserfahrungen von einem (Lasten)Radfahrer im Rhein-Erft-Kreis interessieren, können Sie dem Blog „[Warum ich radfahre](#)“ vom ADFC Rhein-Erft Vorsitzenden Axel Fell folgen.

Der ADFC Rhein-Erft ist Kooperationspartner vom EkoZet.